COMMUNIQUE DE PRESSE



Lannion, le 18 novembre 2022

Communiqué de presse

Réponse de Gervais Egault, président de Lannion-Trégor Communauté à la lettre ouverte de l'association « Sauvergarde du Trégor Goëlo Penthièvre » concernant l'implantation de la société Anthénea à Lannion.

Lannion-Trégor Communauté, de par ses compétences, accompagne toutes les entreprises du territoire qui investissent, créent de l'emploi, s'acquittent d'impôts locaux permettant de financer les services publics locaux et les politiques publiques contribuant au bien vivre sur l'ensemble des 57 communes.

Ce soutien peut prendre de nombreuses formes dont celui d'une offre immobilière économique adaptée aux besoins d'installation et de développement des entreprises. Lannion-Trégor Communauté accompagne à ce titre, par l'intermédiaire de bâtiments à la location plus de <u>268 entreprises</u>, dont Anthénea à qui on "souhaite pleine réussite et de fortes retombées pour le Trégor et son développement économique" comme le précise le Président de Sauvegarde du Trégor Goëlo Penthièvre.

Les flux financiers des activités immobilières économiques de Lannion-Trégor Communauté font l'objet d'un budget annexe qui est équilibré par des recettes propres. Les efforts budgétaires conséquents dans les domaines sociaux, culturels et environnementaux de notre agglomération sont ainsi préservés.

Lannion-Trégor Communauté poursuivra avec volontarisme les initiatives qui concourent à l'attractivité économique de son territoire et permettent à la population active de trouver un emploi en proximité.

Gervais EGAULT

Président de Lannion-Trégor Communauté